

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### MOBILISATION REUSSIE DU 5 OCTOBRE

Une direction Air France qui part en fuite après l'annonce au CCE de plusieurs milliers de suppressions d'emplois, avec menaces de licenciements secs à la clef... Un DRH qui perd sa chemise... Mais aussi une manifestation digne de plusieurs milliers de salariés, dans l'unité de toutes les professions, du pilote à l'assistant de piste, du mécano à l'agent de passage, du cadre au technicien, avec les hôtesses et stewards. Avec une intersyndicale regroupant une très large majorité du personnel.

Dans une activité en pleine croissance, dans une entreprise qui fait des bénéfices, il est inadmissible que l'on menace les salariés dans leur emploi pour leur baisser leurs salaires et leur augmenter le temps de travail.

Sud Aérien dénonce les commentaires haineux qui s'en prennent aux victimes de la violence patronale. Sud Aérien demande le départ de cette Direction qui a failli. Sud Aérien réclame des embauches statutaires et des hausses de salaire pour assurer la croissance du transport aérien, dans l'unité de tous ses personnels.

**Bureau national, le 6 octobre 2015 - 16 h 00**

---

**SUD Aérien – BP 30 - 91551 PARAY VIEILLE POSTE CEDEX**

Tél : 01.41.75.20.85 - Fax : 01.41.75.64.02 - E-mail : [sudaf@wanadoo.fr](mailto:sudaf@wanadoo.fr)